
Herr
Stadtverord rieten Vorsteher 
Stephan Färber

Dezernat IV (Amt 60)

Az.: Dez. IV 60.1.1

Stromanschlüsse bei der Deichsanierunq
hier: Anfrage der Stadtverordnetenfraktion der Qfa vom 12.04.2023

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

Frau Stv. Dr. Annette Schaper Herget hat am 12.04.2023 o.g. Anfrage an den 
Magistrat gerichtet.

Da noch verschiedene Fragen einer eingehenden Prüfung bedürfen, ist es dem 
Magistrat leider nicht möglich, diese Anfrage innerhalb der geschäftsordnungs
mäßigen Frist der Stadtverordnetenversammlung zu beantworten.

Aus diesem Grunde wären wir Ihnen dankbar, wenn Sie uns eine Fristverlängerung 
bis 31.07.2023 gewähren würden.

Mit freundlichen Grüßen

Paul-Gerhard Weiß 
Stadtrat


